DOI: 10.5354/0719-4862.2024.76418

Carta del director

Con este número, *Meridional. Revista Chilena de Estudios Latinoamericanos*, publicada por el Centro de Estudios Culturales Latinoamericanos de la Universidad de Chile, llega a veintitrés números que han dado expresión a muy diversos debates sobre América Latina y a heterogéneos aspectos y coyunturas del latinoamericanismo.

El dossier que presentamos aquí, "Guerra y representación en América Latina. Siglos XIX-XXI", atestigua la complejidad temática e histórica con que América Latina sigue apelando a investigadores y estudiosos.

Dentro de esas importantes coordenadas, nuestra aspiración es seguir consolidándonos como proyecto, lograr un alcance mayor entre lectores y académicos, y fortalecer en todo sentido nuestra permanencia como revista de referencia sobre América Latina en el ámbito nacional e internacional.

En ese sentido, quisiera destacar que a partir de este número se ha renovado nuestro Consejo Editorial, para lo cual hemos integrado a académicos de prestigio, nacionales y extranjeros. Agradecemos y saludamos el compromiso de quienes han aceptado integrarse a nuestro Consejo Editorial, y esperamos que su presencia y participación conlleve el fortalecimiento de nuestras tareas.

Seguimos comprometidos y abiertos a los devenires, nuevas perspectivas y debates académicos del latinoamericanismo. Asuntos como

Q

el Caribe centroamericano, la cuestión del archivo colonial o el cine documental latinoamericano serán abordados en próximas ediciones de la revista. Nuestro propósito es robustecer una rica perspectiva latinoamericana.

En una época caracterizada por la crisis constante y la reactivación de los antiguos fantasmas del neocolonialismo y el autoritarismo, confiamos en que la comprensión y el debate sobre nuestros procesos históricos y culturales es una de nuestras principales fortalezas.

Leonel Delgado Aburto
Director
https://orcid.org/0000-0001-5466-8792
revistameridional@gmail.com
Octubre, 2024